

# Theix En Marche



## COMMUNIQUE DE PRESSE

---

Par ce communiqué, nous, les représentants de l'association THEIX EN MARCHE, tenions à rappeler, aux habitants, que notre association est distincte de tout mouvement ou organisation se créant actuellement sur la commune de THEIX-NOYALO. A la lecture du Ouest-France de ce jour (08/02/2017) un mouvement Theix en Marche, proche du nouveau parti d'Emmanuel Macron se serait créé et porterait ce nom sur la commune.

Notre association créée le 21 Novembre 2014 (date de réception/création à la préfecture du Morbihan) fait suite à la liste créée et enregistrée en préfecture pour les élections municipales de 2014, portée par Xavier TRIPOTEAU notre tête de liste. L'association a pour objectif de soutenir nos 5 élus minoritaires du conseil Municipal.

Aussi, depuis 2014, les habitants nous connaissent au travers de nos actions et notamment par le biais de la distribution d'un tract (Bulletin infos de Theix En Marche) que nous distribuons dans les boîtes aux lettres. Mais au-delà, nous agissons également de manière bien moins visible, en interpellant l'équipe municipale sur des dossiers qui nous paraissent importants pour la vie de notre commune et de ses habitants.

Notre association n'est pas issue d'un courant politique, d'un seul et unique parti. Elle est le fruit de la rencontre de membres, en provenance de divers horizons politiques et qui n'ont pour objectif que le bien commun de la commune et de ses habitants, au-delà des frontières politiques. Par ailleurs, nous estimons que les couleurs politiques ne s'appliquent pas à la vie d'une commune de notre taille et que seul l'intérêt général prime.

En totale transparence, nous avons souhaité conserver ce nom au-delà de la création de la commune nouvelle, puisque notre liste au sein du conseil municipal porte cette appellation et ce jusqu'à la fin du mandat en 2020. Nous restons en parfaite adéquation avec nos engagements pris lors de la campagne de 2014, fidèles à notre programme et nos idées.

Aussi, ne faisons pas l'amalgame entre nos prises de positions, nos interventions et nos publications avec ce collectif qui vient de se créer et qui porte le même nom que nous.

Nous allons nous rapprocher d'eux, leur signalant que nos nom, logo etc... ont été déposés en préfecture depuis Novembre 2014 et que dans l'intérêt de tous, il serait convenable de ne pas mélanger les genres et les appellations, surtout qu'ils soutiennent des enjeux nationaux, bien loin de nos préoccupations municipales.

Yoann THEBAUT  
Président de Theix En Marche